



#Encuestas “Amañado e inmoral, proceso de Morena”

POR YVONNE REYES

Emmanuel Reyes, diputado de Morena y operador político de Marcelo Ebrard, afirmó que será el exsecretario de Relaciones Exteriores el que definirá el rumbo de México.

Luego de que Morena dio a conocer las encuestas que favorecieron a Claudia Sheinbaum para ser su candidata presidencial en el 2024, legisladores afines a Ebrard preparan detalles para la reunión del próximo lunes, en que el todavía aspirante a la Presidencia de la República fijará una posición.

A través de redes sociales, el diputado Emmanuel Reyes compartió un mensaje en el que señala que la decisión que Ebrard tome será a petición de



FOTO: EMMANUEL REYES

El legislador Emmanuel Reyes calificó como amañado el proceso de Morena y externó su respaldo a Marcelo Ebrard.

su ‘ejército’ nacional que siempre lo ha respaldado.

“No hay duda, el gran líder Marcelo Ebrard definirá el rumbo del país, la determinación que tome será a petición de su ‘ejército’ nacional que siempre ha apoyado su proyecto sin medias tintas”, señaló el legislador guanajuatense.